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二部の一発目は �月エルゴの結果からです。

全国高体連通信制 20分エルゴ記録 2024 02

1 村井 航太郎 男 5853 高２ 小松市立高校 石川県 北信越

2 成瀬 瑶太朗 男 5845 高３ 加茂高校 岐阜県 東海

3 永坂 日鼓 男 5803 高３ 下諏訪向陽 ⻑野県 北信越

4 上野 晴生 男 5752 高１ 美方高校 福井県 北信越

5 田中 智大 男 5675 高１ 熊本学園大学付属高校 熊本県 九州

6 梶原 歓心 男 5673 高２ 宇和島水産高校 愛媛県 四国

7 和田 潤誠 男 5661 高２ 新居高校 静岡県 東海

8 佐々木 静基 男 5655 高３ 米子工業高校 鳥取県 中国

9 村山 丈一郎 男 5644 高２ 東濃実業高校 岐阜県 東海

10 市岡 俊祐 男 5627 高２ 恵那高校 岐阜県 東海
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第  回 全国高等学校選抜     大会

暖冬で今年は桜も早いのかとも思われたが、急な冷え込みと雨で開花が遅れている。い

つの間にか選抜の時期に成ったと感じるのは私が忙しくしていたせいだ。単身赴任の夫が

退職していよいよ岡山に帰って来るので挨拶回りやら引っ越し準備やらで行ったり来たり

していた。

クルーメンバーを見て衝撃を受けた。

シングル 荒木

ダブル 内海・中川

クォドルプル 竹藤・成島・尾崎・河合・松下

今年   人中 人 一年生 若       

大丈夫? 大丈夫なんかな?? おばちゃんの心配が一気に高まって行くのを感じる。

出発の日には・・・・

８時半過ぎに学校出発。保護者の皆様、私のある事で出発を遅らせてしまった事、申し訳

ありませんでした。m(_ _)m それにしても何で私のような善良な市民を？！

森川先生談

また、パンダに襲われたんか???!!! いつも見張られてんじゃないっすか??
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公式練習では・・・

今日は公式練習日、主にシングル荒木を手伝ってましたが...、配艇受付の時間になっても誰
も来ない、「ええ？？どう言う事じゃろか」と思い電話してみると、全く違う受付場所に

行ってたとの事、どう言う事だろうか、昨日、あれほど説明したはず。ほんま何を考えて

るか分かりません。まあ間に合ったから良かったです タツキコーチ談

心配が増幅してるよ!!!!!!

3月 22日 予選

男子シングルスカル

№ Rank Crew 500m 1000m 1500m 2000m B№Qualify

3

3 月

22日
10:24
予選

１組

3 上

り

1 荒木 韻希(関西高校) 1:50.92 3:45.17 5:43.26 7:41.85 6
→準決

勝

2 井上 悠翔(美方高校) 1:54.00 3:48.91 5:45.89 7:43.90 3
→準決

勝

3 石塚 公志(朱雀高校) 1:49.36 3:45.45 5:43.67 7:44.89 5
→準決

勝

4 小笠原 奏太(黒沢尻工業高校) 1:51.30 3:48.21 5:47.75 7:46.22 2

5 橋本 理史(米子東高校) 1:50.60 3:46.50 5:45.45 7:48.77 4

6 香田 竜成(長崎明誠高校) 1:51.54 3:47.77 5:50.77 7:59.35 1

スタートから飛び出してそのままゴールしてんじゃん!!

男子ダブルスカル

№ Rank Crew 500m 1000m 1500m 2000m B№Qualify

8

3 月

22日
11:24
予選

２組

3 上

り

1 関西高校 1:51.97 3:44.76 5:42.91 7:44.18 3
→準決

勝

2 横浜商業高校 1:49.55 3:45.16 5:47.09 7:47.83 1
→準決

勝

3 小松川高校 1:48.15 3:44.08 5:46.79 7:52.58 4
→準決

勝

4 松山東高校 1:51.31 3:49.30 5:53.74 7:59.11 5

5 松江東高校 1:53.77 3:54.33 6:01.09 8:05.85 2

6 山口農業高校西市分校 2:01.06 4:03.14 6:07.90 8:08.96 6

スタート出遅れ、100０で横浜抜いて 1500でトップに躍り出てゴール!カッコイイじゃん!



5

男子舵手付きクォドルプル

№ Rank Crew 500m 1000m 1500m 2000m B№Qualify

24

3 月

22日
15:42
予選

４組

3 上

り

1 美方高校 1:38.14 3:20.45 5:05.09 6:49.86 3
→準決

勝

2 関西高校 1:37.73 3:19.72 5:06.14 6:55.63 4
→準決

勝

3 浜松北高校 1:41.95 3:28.80 5:16.65 7:03.93 2
→準決

勝

4 浜松湖南高校 1:43.09 3:29.08 5:19.15 7:09.50 1

5 開成高校 1:42.82 3:31.05 5:22.18 7:11.32 6

6 むつ工業高校 1:46.74 3:41.51 5:39.62 7:38.15 5

まぁ、結果報告が遅かったから分かってましたよ。水開けすぎじゃね?スタート良かった
だけに後半抜かれてますね。

森川先生のお言葉

保護者の皆様におかれましては、熱き応援ありがとうございました。おかげ様で、シング

ル・ダブル・クォド共に予選通過です。明日の準決勝に駒をすすめました。(記録は掲示板
参照) どうか明日も応援よろしくお願いします。関西 TEAMがあのガレージを占拠したば
かりに不憫をお掛けしたかもしれません。申し訳ございません。

今朝、部員たちに指示したことは・・・

一歩踏み出してみぃ。自分の殻を破ってみぃ。世界が変わるから。新しい自分に出会える

から。なんぼ失敗してもええ！挑戦せんことが失敗や！負けたってかまわん。スピードだ

けを求めろ。勝とうすんな。石橋を叩いて渡るようなことはしないでくれ。石橋を叩き割

って飛び越えるんや。笑っていくでぇぇ～～！

そして帰宿後は・・・

おめぇら、よう頑張った。予選通過、これで一抹の不安もとれたやろう？ が、これで満

足したらあかんでぇ。お前ら、勝ちたいんか？ならばレースの度に進化してみぃ。進化を

求めてみぃ。レースはどんな練習よりも貴方を進化させるから。そして進化し続けた者が

勝つから！進化を止めたらあかんでぇぇ～～！

《おまけ》シングル荒木は今日の予選で審判からある事？で「Yellow card」を切られたら
しい。知らんかったわぁ。何で報告せんのじゃゃ？！まぁ、それで１着で勝ち上がるとは

たいしたもんです。(まだ彼は一年生！) ん・・・神様が味方してくれたのかもしれません。
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3月 23日準決勝
男子シングルスカル

№ Rank Crew 500m 1000m 1500m 2000m B№Qualify

50

3 月

23日
15:50
準決

３組

2 上

り

1 渡邉 ルーク(会津高校) 1:47.45 3:41.75 5:36.69 7:34.39 3 →決勝

2 高田 昊汰(本所高校) 1:45.36 3:41.24 5:39.46 7:37.62 1 →決勝

3 荒木 韻希(関西高校) 1:49.06 3:44.10 5:40.92 7:40.94 4
→順位

決定

4 林 和弘(網走南ケ丘高校) 1:51.94 3:47.71 5:44.80 7:42.06 5
→順位

決定

5 濵川 政之介(南稜高校) 1:49.31 3:44.93 5:42.74 7:42.36 2

6 上地 都希矢(日田三隈高校) 1:50.94 3:51.47 5:52.17 7:53.32 6

男子ダブルスカル

№ Rank Crew 500m 1000m 1500m 2000m B№Qualify

52

3 月

23日
16:10
準決

３組

2 上

り

1 瀬田工業高校 1:38.69 3:22.55 5:08.75 6:56.61 3 →決勝

2 川内商工高校 1:41.35 3:24.06 5:09.82 6:58.17 2 →決勝

3 関西高校 1:41.00 3:24.88 5:10.49 6:59.17 4
→順位

決定

4 今治北高校 1:40.41 3:24.48 5:11.24 7:03.04 5
→順位

決定

5 会津高校 1:40.13 3:26.06 5:18.42 7:14.95 1

6 佐沼高校 1:41.61 3:31.63 5:23.03 7:17.72 6

川内商工高校って??
鹿児島の県立高校で統合と改名をして 1956年に現在の名称となる。バレー部とボート部が
強いらしい。鹿児島だからカワウチじゃなくてセンダイと読むんだろうな。卒業生には小

西真奈美さんがいる。 なるほど・・・。去年の鹿児島国体への強化プロジェクトの名残

というか勢いがまだ有るんですね。

知ってるタイムと違うね。ダブルで 6秒台が 3着まで出てるなんて。雨の影響で流れが
速くなったと想像する。乗艇は飛ぶような感覚に襲われたんじゃないかな?
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男子舵手付きクォドルプル

Rank Crew 500m 1000m 1500m 2000m B№Qualify

48

3 月

23日
14:20
準決

２組

2 上

り

1 松山東高校 1:36.47 3:19.76 5:03.48 6:52.17 3 →決勝

2 関西高校 1:36.23 3:17.58 5:03.98 6:54.72 4 →決勝

3 宮島工業高校 1:39.66 3:24.99 5:10.78 6:58.12 5
→順位

決定

4 川内商工高校 1:43.24 3:29.93 5:15.33 7:01.10 6
→順位

決定

5 浜松湖南高校 1:42.01 3:26.94 5:14.32 7:03.99 1

6 清風高校 1:49.07 3:32.36 5:18.46 7:08.46 2

何で松山東に負けとんの??? 明日のレーンが・・。

森川先生のお言葉

今日は朝から雨・雨・雨・・・。本来なら６時３０分起床の「朝の散歩」でしたが、あい

にくの雨のため秘密の？トレーニングです。

本日は午前中が敗者復活戦のため、関西 TEAMはゆっくりしています。午前 10時過ぎから
始動でしょうか？朝食後のミーティングで彼らにこう言いました。

この雨の中、敗復に出る他校はもう会場に行ってるはず。朝からズブ濡れになって大変や

ぞぉ。が、お前らはまだ宿舎にいる。つまりこの雨はお前らにとって味方してくれてるの

かもしれんということや。この雨を味方にするか？無駄なものにするか？は君ら次第。こ

の雨を味方にするために『謙虚』な行動をせぇ！謙虚とは、おとなしく行動するわけとち

ゃう。非常に難しい言葉や。常に支えてくれた方々に対して『感謝の気持ち』を持って、

「今、自分は何をすべきか？」・「自分がどうあるべきか？」を思い浮かべて『考動』す

ることだと思う。予選上がったからって調子に乗ってたらあかんでぇ。まだ『勝つ匂い』

がせんわぁ！今日を大事にしょう！！

１７時半過ぎ帰宿。大変疲れました。ストレスたまりまくりです。これほどストレスがた

まった Race Dayは過去にあったでしょうか？結果は周知のとおり。クォドが２位で明日の
決勝進出。ダブル・シングルが３位で順位決進出となりました。保護者の皆様におかれま

しては、雨の降る中、熱い応援をして頂きありがとうございました。本当の事をいうとこ

んなはずではなかったのでは？！と思っています。期待に応えれなくて申し訳ない気持ち

でいっぱいです。すみません。

レース前、クォドクルーには「見せつけてこい！」と。が、彼らは雨によるあまりの寒さ

に身体が思ったように動かなかったという。いや、それ以上に出艇前にあんなトラブルあ

っては？！アレを忘れた！コレがない！勝負どころではありませんんでした。ダブル・シ

ングルには、「頑張ったらイケる。一番苦しいレースをしてこい。そこを突破せぇ！」と。

が、ダブル・シングル共にレース中にいろいろとトラブルがあって敢えなく３位で Finish。
結局、一番苦しいレースができなかったのでは？！弱い自分に負けたのかもしれません。



8

帰りのバス内で「結果は変えられん。明日は切り換えていこう！」といった矢先、何か静

やなぁと思ってバックミラー越しに様子を見ると、彼らが手にしているのはスマホ。記録

結果見るのではなく、誰かに一生懸命メールを打っているのです。(レース後もすぐにやっ
てるアホもいました) これには情けなくなりました。同時にそれを管理できなかった自分

が悲しくなりました。今日のレース、スマホという魔物に負けたのかもしれません。

そして帰宿のミーティング。「何でこうなんや？！お前ら、これでええんかぁ？ここに誰

のおかげで何をしに来たんやぁ？そもそも２月末の学校での壮行式で全校生徒の前で成島

主将が何を言うたんや？同じ高校生が同じ条件で勝負をする。だから日本一を狙う。そし

て支えてくれた方に対して感謝を感動で返す。あれはチームを代表して皆の総意を言うた

んとちゃうんかい？今のままやったらこれまでやってきた事が全て無駄になるし、永遠の

負け犬じゃ！勝つ資格もない！もっとしゃんとせぇぇ～～！」

3月 24日順位決定
男子シングルスカル

№ Rank Crew 500m 1000m 1500m 2000m B№Qualify

57

3 月

24日
10:20
順決

1 村山 丈一郎(東濃実業高校) 1:48.67 3:46.95 5:43.29 7:38.91 6

2 林 和弘(網走南ケ丘高校) 1:49.44 3:42.78 5:38.93 7:38.97 1

3 荒木 韻希(関西高校) 1:48.17 3:44.82 5:42.39 7:41.90 4

4 梶﨑 悠志郎(大村高校) 1:46.89 3:45.23 5:42.87 7:44.85 5

5 井上 悠翔(美方高校) 1:52.43 3:49.44 5:46.58 7:46.19 3

6 大澤 鞍吏(青森中央高校) 1:50.16 3:47.19 5:46.94 7:48.16 2

男子ダブルスカル

Rank Crew 500m 1000m 1500m 2000m B№Qualify

61

3 月

24日
11:00
順決

1 浦和商業高校 1:36.52 3:22.61 5:12.00 7:01.71 4

2 小松川高校 1:35.87 3:22.83 5:12.31 7:02.25 1

3 関西高校 1:42.13 3:27.17 5:16.16 7:04.49 3

4 今治北高校 1:39.92 3:27.36 5:16.57 7:08.19 5

5 高鍋高校 1:42.93 3:31.77 5:21.16 7:14.79 6

6 海洋高校 1:40.85 3:30.93 5:26.63 7:22.85 2
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男子舵手付きクォドルプル決勝

№ Rank Crew 500m 1000m 1500m 2000m B№Qualify

66

3 月

24日
11:50
決勝

1 美方高校 1:36.44 3:16.49 4:59.85 6:43.20 3

2 京都工学院高校 1:36.62 3:18.54 5:02.25 6:45.84 4

3 関西高校 1:33.68 3:13.33 4:57.90 6:46.36 1

4 敦賀工業高校 1:38.78 3:21.24 5:06.93 6:51.52 5

5 松山東高校 1:34.96 3:17.34 5:03.54 6:51.60 2

6 慶應義塾高校 1:38.43 3:22.44 5:08.73 6:56.65 6

全クルー 6秒台とな!!流れが急すぎるんじゃないか? あ～スタートから飛ばしてたのね

～。ラストで抜かされてる。体力不足スタミナ不足ってところかなぁ

森川先生のお言葉

表彰式後、急いで会場を離脱して、エルゴを積み込むため宿舎へ。(途中、弁当屋に) 宿舎

でお世話になった従業員に挨拶をし、エルゴの積み込み。その後帰路に。浜松浜北 ICに入
ったのが１４時半。そのままブッチギリモードで走り、岡山 ICを抜けたのが夜 21時過ぎ。
６時間半で岡山到着したことになります。まさに鬼の運転でした。(大体 80～90㎞の走行。
休憩は 10分×３回)

改めまして、応援ありがとうございました。最終日の記録はクォドが第３位入賞。《銅》

シングル・ダブル共に順位決で３位、それによって総合第９位となりました。部員の皆は

この結果をどう捉えるのか？ここから進化するのか？満足して衰退するのか？It's up to you.

最終日決勝。宿舎出発前、私は部員たちにこう言いました。「大会直前、調子が悪かった

こともあったけど徐々に良くなってきた。それは何でや？ ( A )こそがスピード。ボー
トのスピードは( A )しかない！と再確認したからだろう？パツパツの( B )から
MAX( C )して( A )を決める。これを徹底してやろうや！そして野球の大谷翔平のよ
うに、勝つだけでなく、レースを通じて支えてくれた方々にボートの面白さと楽しさを知

ってもらおうや。感動を与えようや！これが本当の感謝やないか？！」

順位決戦、ダブルは善戦するも３位。自分たちの目標は何だったのか？ライバルチームと

の差は何か？をよく考えて欲しい。勝負は、強い者が勝つのではなく勝った者が強いので

す。シングル荒木はよく頑張りました。彼には出艇前にこう言いました。「今回は優勝で

きんかった。まだ１年生や。来年優勝するんじゃろぅ？ならばこのレースで自分自身を試

してみぃ。勝とうが負けようが関係ねぇ！思いきり挑戦せぇ！今持ってるものを全部出し

てけぇ！」彼はそのとおりやってくれました。レース後、清々しい顔して私のところにや

ってきました。今後の更なる進化を期待しています。
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決勝戦、クォドクルーには出艇前にこう告げました。「今朝のミーティングで言うたよう

に感動させるレースをしてけぇ。結果はどうでもええ。思いきり楽しめ！計算などすんな。

最初からアクセルべた踏みや！」彼らは本当にやってくれました。スタートから飛び出し、

500と 1000で他艇より１艇身、1500でも１艇身 Get ahead。私は 1000m付近の丘の上から
「カンゼイ、いったれぇぇ～～！逃げろぉぉ～～！」とメガホン片手に叫びまくってまし

た。その後スパートを仕掛けるも、力尽きたのか？後続の福井・京都に差されて３位で Finish。
(２位の京都とは１秒差) 敗けはしましたが、見る者を楽しませる感動させるレース、高校

生らしいレースをしてくれました。もちろん漕いでる選手は『日本一』と頂点がチラッと

見えたはずです。この経験を糧に夏の『アレンパ』を達成欲しいです。『踊る大漕査戦@浜
松』、今回はあとちょっとで犯人を取り逃がしましたが、今夏必ずや犯人を確保してくれ

ることを望みます。

みんなのコメントの前に一言

未だかつてこんな事があっただろうか?いや、無かったぞ!!!!
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この記事の上にデカデカと東商の優勝が写真付きで載っていましたが割愛させて頂きま

す。県勢としては喜ばしいですが他校なのでね。

荒木韻希父

3 月 22 日から 24 日に全国高校選抜大会が行われ関西クルー達は静岡県へと乗り込みまし

た。

大会に向けて一生懸命頑張ってきた我が息子は…

集合の為送っている車の中で、父ちゃんヤバい緊張してきた…

まだ学校にすら着いていない中こちらを不安にさせてくれる情けないセリフ…

漢は気合いじゃ～と送り出し後は今迄やってきた事を信じ自分も静岡県へと乗り込みまし

た。

結果は残念ながら 9位で入賞ならずでしたが、今現在自分に足りないものが本人にもはっ

きり解ったと思います。これからの行動に期待したいと思います。

ダブルの２人も本人達は納得がいかない結果だったかも知れませんが熱いレースを見せて

もらい感動しました。
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クォドのメンバーの皆本〜当に熱い熱いレースを見せてくれてありがとう。

お陰で喉が痛くなる程応援して声が出んわ（笑）

PS：息子が憧れている柏野先輩の壁は高かったです。短い間ながら見てきた先輩達の背中

を追いかけて頑張って欲しいです。

1 年の荒木です。

今日は順位決定戦がありました。自分は 3位にゴールして全体の 9位になりました。負け

たのはとても悔しかったしとても辛い気持ちになりましたが、とてもいい経験になったと

思います。この経験を生かすも殺すも自分のこれから行動しだいなので頑張って体重を増

やしたりもっとスピードを出していけるように頑張ります。

内海 陽飛 母

内海家にとっては初めての全国大会でした。

子供たちの応援のため、現地入りしてからますます緊張を感じました。初日予選レース前、

通りすがりに見た息子の顔つきはとても強張っていて、緊張に負けるんじゃないかと心配

な気持ちもありましたが、いざレースが始まり全力で漕ぐ姿を見るとそんな気持ちはどこ

かへいき、ひたすら「ファイトー！あげろー！！いけーーー！！」と叫んでいる自分がい

ました。今大会でのダブルの結果は 9位。彼らの納得のいく結果では無かったと思います。

私が悔しいのだから、本人たちはもっともっと悔しかったと思います。ですが、最後まで

粘って諦めず漕ぎきった彼らはカッコイイ！

今回の経験、感じた事をバネに、また改めて挑戦していってほしいです。

「夢に向かって You can do it！」チーム成島のスローガンを胸に、諦めません！勝つまで

は！！

シングルの結果もダブルと同じく、納得のいく結果では無かったと思います。そして初め

ての全国大会で、緊張も計り知れないものだったと思います。ですが、熱きレースを見せ

てくれて、ありがとうございました。

クォドは 3位入賞、おめでとうございます！力強いレースには、いつも元気をもらいます。

結果は様々でしたが、これからも高みを目指して、日々頑張ってください。これからも応

援しています！

2 年の内海です。

自分たちダブルは全体の 9位で入賞には届きませんでした。かなり緊張していたのですが

全国大会の雰囲気や色々なことを今回の大会で学ぶことが出来ました。

自分たちにとってこれがら last year になるのでこれから先の大会でもっと活躍できるよ

うに、体重を増やしてパワーを付けていきます！
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中川優人 母

出発当日、息子と握手をしました。

高校になってこんなにたくましくなったのかと、この手で頑張って行ってこーい！と心の

中で思いました。

息子の結果は 9位。

本人は納得のいくものではなかったと思います。

悔しくて、悔しくて。スポーツでこんなに泣くとは思ってなかったと。

それだけボートが息子にとって大切なんだと思いました。

貴重な経験をさせてもらったと思ってます。

そして、これからの全大会に向けて全力で取り組んでほしい。私はそのサポートを全力で

していきます。

シングルに出た荒木くんは凄くカッコよかったです。

クォドは 3位入賞本当におめでとうございます。

大会で息子達のサポートをしてくださった

1年生の皆んな本当にありがとうございました。

心強かったと思います。

中川優人です。

選抜の期間雨の日が多いい中応援ありがとうございました。ダブルで総合 9位で終わって

しまいました。初めての全国大会で全国にはこんなに体のデカい人ばっかりで自分たちが

小さく感じました。準決勝で 3位になって決勝に上がる事が出来ずに凄く悔しくてこんな

に悔しく惨めな気持ちになったのは、初めてでしたこんな経験ボートでしか出来ないと思

ったのと同時にこのままの自分だったらダメだと思いました。これからの行動でどう自分

を変えれるかが大切になって来ると思うので日々進化出来るよう頑張って行きます。この

経験を無駄にしないようこれからの結果で返せれるようにして行きます。
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成島乃惟 母

期間中、予選日こそ天気に恵まれましたが、雨と強風の中での寒い大会でした。

シングル、ダブルは納得いく結果には至らず、悔しい思いをしましたが、全国の雰囲気を

感じ、この思いを必ず次に繋げてくれるはずです。

クォードは 1年生二人を含む若いチーム！

全国でどこまで通用するか未知で、保護者も本人達も不安の中でのスタートでした。

(予選)

1 位とは大差の 2位通過でしたが、この試合で"戦える"と不安が自信に変わったそうです。

(準決勝)

2 位で通過し、子供達の意識とは裏腹に、正直 3位という結果に繋がるとは思えていません

でした 汗

(決勝)

1500m まではトップを守りましたが、後半は体力不足が如実に現れてしまいました。

3位という結果に本人達も、決して満足はしていません。後悔がないわけもありません。し

かし、次に繋げる士気が高まる試合になったはずです！

関西クルーの進化に期待せずにはいられません！

どうぞ引き続き、熱い応援の程宜しくお願い申し上げます。

2 年の成島です。

今日は選抜の決勝の日でした。

初めから攻めまくる高校生らしいレースができ、今までで 1番興奮する良いレースができ

ました。後輩を勝たせてあげられなくて悔しい気持ちもありますが、全てを出し切ること

ができ、久しぶりにボートが楽しいと思いました。来年こそは必ず後輩達が優勝してくれ

ると確信しています。

今回の気持ちを絶対に忘れずに朝日レガッタ、インターハイ、国体で必ずリベンジします。
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河合 星芽 父

キャプテン、クルー長の、感謝を結果で返します！

という思いを受けて、私も気合を入れて天竜に乗り込みました。

しかし、初日から予想外な事が…

車中で 3時間弱の仮眠をとって目が覚めると、なんと声が（汗） もう焦りまくりです。

当直明けの疲れからか、どうも口を全開にして寝てしまったようで…

予選から既に何度か応援したような声になってしまい、子どもたちには大変申し訳ありま

せんでした。そんなしゃがれ声でも気持ちだけは伝えようと一生懸命応援させてもらいま

した。

結果は、ご周知の通りですが、選手は皆ベストを発揮してくれました。

クォドルプルは強豪チームにどれだけ食らいついて行ってくれるかドキドキしながら決勝

に臨みました。すると雨の中、カーブの先から最初に見えたのは関西クルー達じゃないで

すか！

もうメガホンを持つ手が震えてきて、慌てて必死のパッチでコールです

最後は離されてしまいましたが、見ている側はすごく感動しました！

表彰式でメダルをもらっている姿はとても清々しく、ライバルたちと健闘を讃えあう姿を

見ると思わずウルッとしてしまいました

2 年生の河合です

人生で最初で最後の第 35 回選抜ローイング大会が終わりました。

遠征メンバーのうち半分以上が 1年生という若いチームで望んだこの大会、全員が全力を

出し切った試合だったと思います。

自分が出場した男子舵手付きクォドルプルは 3位でおわりました。後輩に日本一の景色は

見せてあげれませんでした。

それが悔しくてたまりません。クルー長の責任は果たせれませんでした。朝日レガッタ、

インターハイではかならずこの悔しさを優勝で返します。

今回の 3位は神様からお前たちにまだ日本一は早いっていうお告げだったのだと思います。

足りないとこがまだまだ多すぎるチームではありますがこれからもどうか応援よろしくお

願いします。
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竹藤 綾真 母

大会に向けて息子が頑張ってきた力が出せるのだろうか心配の中天竜に乗り込みました。

クォド結果は 3位、最後まで緊張のたえないレースでした。

子供達が精一杯の力を出して頑張る姿がとても誇らしく思えました。

毎日の厳しい練習の結果が出せたのだろうか、今回の結果に満足しているのだろうか、一

番を目指して来たのだからきっと満足はしいていと思います。

2 年の竹藤です。

今日は選抜の決勝でした！決勝ではすごく緊張しました。

スタートしてから自分たちが 1位で 500、1000、1500 と通過できて 1600 当たりでさされて

しまい結果は 3位でした。

こんな楽しいレースは初めてでした！インターハイでは絶対に優勝するつもりでやってい

きます！

尾崎龍也 父

息子は一年生なので御存じの通りボート部に入って本格的に練習し始めたのは約半年ちょ

い…その期間の半分は辛い辛い冬練。

選抜中国地区予選まではトントン拍子に楽しそうに部活してましたが冬練に入ると慣れな

いシングル・エルゴ…センス・実力通り正直な数値で結果が出る練習に悩まされ毎週毎週

数値も⤵ ⤵ ⤵

正直、私自身スポーツしてなかったので声のかけようがない３ヶ月間を過ごしてました。

勿論その期間、監督・コーチからは厳しい御指導がありましたが、幸いにも練習を見に行

ける時間・タイミングが多々あったので私も先生達を観察してました。輪になってのミー

ティングは厳しくても、終わってから子供達と話す監督・コーチの目が優しいんです。失

礼かもしれませんが森川先生は練習中・ミーティング以外の時の目はお爺ちゃんが孫を見

るような目なんです。

本来、親が教えないといけない社会に出て 1番大切な事を部活動を通じて子供に教えてく

ださってる事、いつも感謝しております。この場をお借りして御礼申し上げます。

話が外れましたが、冬練が終わり旭川へ戻ってからは大好きなクォドに乗艇。

少し安心した一面、冬練の大切さを TEAM 田川の田川会長から聞いてたので初めての全国大

会、子供達もでしょうが親も練習の成果が全国で、どれくらいの位置にあるのか…不安で

しかない状態で 22 日の予選を迎えました。

結果は皆様が書かれてる通りです。

観覧席は 1,300〜1,400m 付近に有りましたが素人の私の正直な感想は、予選・準決勝・決

勝と息子が乗艇してるクォドは目の前を一位争いして通り過ぎてくれたので全力で勝負を

してくれてて見てて非常に楽しかったです。1,500m 以降は体力・根性でしょうから、これ

からの課題も沢山みつかって非常に良い経験ができたと思います。

シングル・ダブルに関して両種目のクルーも初の全国大会。予選・準決勝・順位決定戦と

成長してるように私には見え、試合＝究極の練習だと感じました。
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3 日間、関西保護者会として岡山県勢の試合全て全力応援・全力動画撮影でき初の全国大会

を楽しめました。

尾崎龍也の母

初めての全国選抜大会。

天竜川の美しさとは裏腹

に 3月末とは思えないく

らいの極寒の中、子供達

は関西の看板を背負って

勇ましく戦ってくれまし

た。そこには色々な気づ

きがあったと思いますが

最後まで諦めずに戦い抜

いた関西クルーを誇りに

思います。

表彰式で激戦を交えた他校のライバル達と仲睦まじく写真を撮る姿に本来の高校生の一面

が垣間見えて素晴らしいと思いました。何度も色々な大会を交えて来たからこそなんだと

成島くん、河合くんの姿を微笑ましく見ていました。

明日からはまたお互い天辺を目指して厳しい練習に励む この大会で得た物を直ぐに実践

して欲しい。ライバル達はホテルでもモリモリ大盛の朝食を食べ、エルゴを当たり前のよ

うに漕いでいた。息子にはそれが響いているのだろうか？何をしなければいけないのか分

かっているのだろうか？楽しかっただけではなく頭でしっかり考えて自分が足らないこと

を実践！

そのぐらいの気持ちで次の大会に臨まなければ勝てない‼

1 年の尾崎龍也です。

選抜大会応援ありがとございました。自分はクウォードにのったんですけど結果は 3位を

とることができました。3位をとれたのもあつい応援があったからです！ありがとうござい

ます。めっちゃ楽しいレースでした！！来年は優勝できるように頑張ります！
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松下 直道 母

2 日目、最終日は雨風が降る寒い中でしたが、

その勝負の時に集中している選手たちの姿がそこにありました。すべてにおいて、この大

会の為に結集された関西クルーの思いを側から感じる事が出来、とても感動しました。

クォドの決勝の姿は、中盤まで先頭を守りましたが、結果は 3位となり、本人にとっては

悔しい思いだと思います。

全国の舞台で感じた事、たくさんあったと思います。

今までの思いも、これからに繋げ、更にパワーアップした姿で、また次に繋ぐため、前を

向いて。

一年の松下です。

今日は応援ありがとうございました！自分達クォドは第 3位と言う結果になりました。1500

までは自分達が先頭にいて優勝かと思いましたがそこから追い抜かれて結果 3位になりま

した。ですが自分の力を出し切って自分達のレースの中で一番いいレースができてよかっ

たです！次の大会も優勝を狙ってまた練習に励んでいきます！
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県高校春季競漕大会&高畠杯百間川レガッタ

4 月 21 日(日)今年度最初の試合です。前日のレース予定表を見るまでは呑気に「高畠～」

と思っていたのですが、国スポ?!!!何故か OB まで帰ってくるとな!!!高知に坂井出?!!・・・

「これは選抜優勝した女子を見に来るんだな。」と勝手に納得。サラッと 1 時間くらいで

帰宅できるとタカを括っていた私は 13 時が最終レースとの表記に天気予報チェックする。

雲と傘のマークにガックリ。でも、あんなに寒くなるとは思わなかったよ。

9時スタートは覚悟していたので良いのだが、クォドのレースを見て?マークが頭を埋め

尽くした。対抗メンバーがダブルで競い合うのは前日の掲示板で確認していたが、ベッタ

って・・・大丈夫なんか???

ビリでも中国大会に進めるからって事なんですね。藤野 伊藤 西村 坪田悠成 中山

1年坪田は 2年坪田の弟君です。兄弟で切磋琢磨して欲しいねぇ

西村はちょっと面白そうな子の様です。

藤野はイケイケで・・できる COXに成れるかな?

正に、関西対決!!
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坪田ラスト 6レーンに迫られ「よもや」と心配に成った時、チャリに乗った先生が「だっ
せー!!」と呟き乍ら通り過ぎて行った。6レーンの足掻きも体力不足でレートが落ちてしま
った。

石川は保護者の目の前で 2レーンを抜いてトップに出てきて、そのままゴールした。これ
で決勝は関西 3人の戦いが見られる。

A成島 尾崎 C荒木 内海

中川母がゴールした直後に大きな声で声援を送る。「もう、レース終わっとるし‥(心の声)』
河川敷の保護者もツッコミを入れた様で笑いが巻き起こった。中々面白いキャラを醸し出

していらっしゃる。

B河合 松下

危なげ無いと言うべきか、一人旅過ぎて面白くないと言うべきか。決勝が楽しみでもある。

土手上物語に出来るネタは転がってなか

った。 OB保護者も沢山来られていたよ
うだが土手下にも分裂してるし、今一誰が

誰だか微妙に分からないから話しかけに

くいのよね。気を遣われるのも申し訳ない

から話しかけるのは辞めた。そんな中、大

和母が声を掛けてくれました。たわいのな

い世間話を付き合ってくれて有難かった

です。兄ちゃんも相変わらずの笑顔で保護

者にも OBにも混じって楽しそうにお話
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ししてました。大和君が大学生に成ったので自分も趣味のダンスに励みだしたそうです。

シングル・ダブルの決勝の合間に尾崎父に声を掛けて貰った。ダブルの予選を見た後だ

ったので、すんなりとお名前に反応出来ました。選抜前に旭川で差し入れたお菓子のお礼

を丁寧におっしゃって頂き、大変恐縮です。更に選抜のお土産ですと一番旨い『うなぎパ

イ』を頂きました。今までに無かったパターンで慌てましたよ。「スンマセン、スンマセ

ン。有難うございます。」帰宅して真っ先に食いついたのはうちの食い意地の張った旦那

です。今年も運転手として頑張ってくれる様なので餌付けしときましょう。

決勝を待ってる間に雨は酷くなるし、風も強くなってきた。雨粒は小さいが横殴りです。

審判艇も風に流されコースを外れるジュニアの選手やら女子のクルーに注意するために右

往左往して付いて行って

いる。ブイパコする子も

いて見ていて辛い。

750mまでは余裕で 3人並
んでフィニッシュすると

感じたが、ラストスパー

トでハラハラさせてくれ

た。相手も体力が持たな

いのか迫って来ていても

追いつけずに終わってく

れた。

1~3位を独占して決勝が
終わった。
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もはや応援と言うより観戦と言うか静観と言うべきか、はいはいはいで 1~3位独占してダ
ブルも全員中国大会へと進んだ。

Cの荒木は元は 1×の子で漕ぎは一番上手いらしい。

が・・口がメチャメチャ悪いとか(笑) 坪田とはライバル意識が有るそうです。

Aの尾崎は 4×＋の子で関西のエースと思われる。
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成年男子全種目中国ブロック大会への出場権を獲得することができました。

今回のレースで改めて関西高校ボート部保護者会の皆様の応援の凄さを実感することがで

きました。

また OB 保護者の皆様も応援ありがとうございました。

少年男子も全種目ブロック大会へ出場できるよう頑張ってください。応援しています！

品川リフラクトリーズ 増成(平成 19 年卒) ←今年 36 歳です

日本大学 宮内(令和 5年卒) ←大学 2年です

�Q RSTUV�U��WXU����UYZ �[\]^_`

�a �( �[b
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ダブル決勝前に先生とお話しした。ブログにも書かれていた e-スポーツ部の事もあり部

員が 3人しか入ってない。それも中学から声を掛けた子が 2人でもう一人も先生が誘って

いた。それって部員は誰も引き込んでないって事ですね。

先生も担任でハードに成り、新入部員も入って来ず、(エルゴの結果見て私でさえ期待が

難しいから?)校務を理由に SBS の参加を辞めている。今年も退職・引退するぞ!!の発言が

絶好調です。確かに激務は続いてるのに給料は半分でボランティアのボートもある。体調

有るだろうから私は基本引き止めませんよ。(笑)でも、ボートから引退したらボケるんち

ゃいまっか??

「ラストチルドレンもインハイ優勝したし、もうエエんじゃないですか?」

どこかで区切りをつけようとしていますね。こちらの動向も静観していこう。
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安全講習会

4 月 27 日(土)世の中ゴールデンウィークの初日と浮かれておりますが、私はサンデー毎

日を忙しく過ごしております。憧れの専業主婦も結構毎日忙しい。そんな中?どんな中?岡

山ローイング協会さんが講習会を開いて下さいました。

艇 艇庫     説明 後半 消防署員 方 救命措置 実技指導

           新入部員 入  賑     季節   注意

散漫    思    

安全 練習  為          守           

だそうです。この話をいい加減に聞いてると後で痛いしっぺ返しを喰らう事に成るんです

よね。あっ先生は 1年生の宿泊研修とやらで呉に行って海自の戦艦を見た後カレー食って

ましたわ。


